

Muy buenas noches con todos,

Mi nombre es Kathy Suqui y soy miembro del equipo de bio-construcción sostenible. Nuestra meta larga fue trabajar con la gente de San Rafael de Sharug para contribuir a los diseños de bio-construcción sostenible cuales son localmente apropiado para la parroquia. Deseamos agradecer a todos nuestros patrocinadores:

1. Primeramente a Enrique Loaiza por su correspondencia desde la Prefectura de Azuay. Sin él, no hubiera un proyecto para nosotros.
2. Desde la Prefectura de Azuay, reconocemos a Lorena y Juan Francisco Amoroso por su orientación durante las primeras semanas del proyecto.
3. También mandamos mil gracias al Presidente Luis Yanez quien nos acompaña esta noche desde San Rafael junto al Sr. Gustavo Narvaez. Gracias por todo su apoyo y ayuda en conocer a la cultura, al ambiente, y a la gente de San Rafael. Gracias desde el corazón por todas las viajes a Tendales, la excursión a la cascada, los reuniones en la junta, y por darnos un lugar en la junta para dormir. De verdad, este proyecto no sería posible sin su dirección y su hospitalidad con nosotras.
4. También agradecemos a todos los miembros de la administración de San Rafael y a la comunidad. Siempre han sido super amables con nosotras. Nos encontraron dibujando a los edificios y pararon para hablar con nosotras y así practicamos un poquito el español y ellos al inglés.
5. Una gracias especial a las Señoras Lucila y Rosa por su comida tan rica cada día después del trabajo en San Rafael.
6. Finalmente, un gran agradecimiento a todos de la Universidad de Cuenca. Al Doctor Francisco Flores por su dirección en los diseños y por dedicarse a platicar con nosotras acerca de la estabilidad de nuestros diseños cada semana en Cuenca. Gracias a las professoras Ana Loja, Alex, Nancy, Sandra, y Rosana por enriquecer nuestra experiencia con las clases de español y su orientación

Todos estas personas han hecho que este proyecto pionero sea una realidad. Entonces por favor señoras y señores un gran aplauso por ellos.